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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 27.11.2013 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

In den Haushalt 2013 wurden 10.000 € für Umweltverbände eingestellt. 

Auch wenn der diesjährige Haushalt spät beraten werden konnte, ist er im Juli beschlossen und im 

September in Kraft getreten. 

Von verschiedenen Umweltverbänden haben wir gehört, dass Ihre Anträge immer noch auf eine 

Beantwortung warten. Das Ende des Haushaltsjahres ist aber inzwischen in Sicht. 

 

Ich möchte Sie deshalb fragen: 

 

1. Warum erhielten diese Antragsteller bis heute keine Antwort? 

 

2. Wie viele Anträge wurden bereits positiv beschieden und wie viel Mittelabflüsse hat es dadurch 

gegeben? 

 

3. Wenn keine Mittel bisher zugesagt wurden, wie soll gewährleist werden, dass sie noch 2013 

abgerufen und entsprechend der Richtlinien verwendet werden können? 

 

 

 

15.11.2013, gez. i. A. Büchner   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Prof. Dr. Thumfart, Fraktion BÜNDNIS 

90/DIE GRÜNEN 
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